

## **Actualités**



C'est chose faite aujourd'hui, David Gilmour a fait du fameux jingle le point de départ de son inspiration pour « Rattle That Lock », son quatrième album en solo paru en septembre dernier.

Il vient ainsi donner de nouvelles lettres de noblesse musicale au concept d'identité sonore. La rock star explique en effet que c'est la puissance narrative de l'identité sonore de la SNCF qui l'a captivé et qu'il n'avait jamais rien entendu de semblable.

Pour en savoir plus: www.sixiemeson.com

## INSOLITE

## La NASA dévoile les messages sonores adressés aux extraterrestres

Il est désormais possible d'écouter les enregistrements du disque embarqué à bord des deux sondes Voyager. La NASA a mis en ligne sur SoundCloud ces extraits sonores envoyés en 1977 dans l'espace.



En 1977, l'agence spatiale américaine a lancé les sondes Voyager 1 et 2 destinées à étudier les planètes situées au-delà de notre Système Solaire. À bord de ces sondes, la Nasa a également embarqué le « Golden Record », un ensemble d'enregistrements sonores gravés sur des disques en or capables de résister au temps.

Dans cet ensemble d'enregistrements audio, on compte des salutations amicales enregistrées en 55 langues différentes. La voix française est féminine et dit « Bonjour tout le monde ». Parmi les autres sons envoyés on remarque ceux de la vie

## La Philharmonie de Paris clame: « Laissez vos enfants faire du bruit! »

Alors que l'âge moyen du public de musique classique est de 67 ans la Philharmonie de Paris lance une campagne d'affichage à destination des familles.



La campagne, signée BETC, qui a débuté le 7 octobre dernier dans tout le Grand Paris a pour accroches: « Les instruments, c'est fait pour jouer », « Laissez vos enfants faire du bruit », « Les oreilles aussi ont le droit de s'amuser »...

Des annonces qui sonnent comme des revendications cocasses et décalées, clamant avec humour le droit à une musique ludique, accessible à tous, enfin libérée des conventions.

Alors n'hésitez plus à apprécier la musique avec une programmation originale favorisant l'échange, le partage et la découverte entre générations en vous rendant à la Philharmonie de Paris!

Pour en savoir plus : www.philharmoniedeparis.fr